

# Gobierno defiende intervención de Electricaribe; Gas Natural dispuesta a cooperar

NACIONAL

Noviembre 15, 2016 - 8:59 Pm - Tags: [Electricaribe](#)

Like 3

Twitter

WhatsApp



El presidente Juan Manuel Santos se unió a la defensa de varios de sus ministros por la intervención de la SuperServicios a Electricaribe y dijo que es lo mejor para garantizar el buen servicio a miles de usuarios, mientras que desde España, la empresa Gas Natural señaló que es una prueba a superar en el país y se mostró dispuesta a cooperar en el proceso.

A través de su cuenta en Twitter el Jefe del Estado dijo que dicha determinación permitirá proteger la energía de la Costa y garantizará el servicio a los usuarios.

*Protegemos energía para la Costa. Toma de posesión de Electricaribe, la mejor salida para ordenar empresa y garantizar servicio #CaribeUnido*

— Juan Manuel Santos (@JuanManSantos) 15 de noviembre de 2016

Por su parte el Ministro de Minas y Energía, Germán Arce, señaló que lo que se busca es solucionar este problema de la mano de Gas Natural Fenosa, accionista mayoritario de Electricaribe.

“Acompañaremos y respaldaremos a la Superintendencia de Servicios Públicos, que sabemos está preparada para este momento y ha activado los mecanismos legales para proteger a los usuarios”, manifestó el Ministro Arce.

El ministro Arce subrayó que la intervención no cierra las puertas a un acuerdo con Gas Natural Fenosa y que lo que se busca con esta medida es garantizar el servicio en el área de operación de Electricaribe.

Según el funcionario, el Gobierno y el grupo español han mantenido contactos “amigables” para encontrar soluciones, “pero en esta ronda de negociaciones no hubo acuerdo”, aunque aclaró: “la toma de intervención no significa que entremos en fase de demanda y seguimos en el proceso previo de negociación”.

Los problemas de la distribuidora Electricaribe, controlada por el grupo español Gas Natural Fenosa, con una participación del 85,38 %, se acentuaron hoy con la orden del Gobierno colombiano de intervenir de manera preventiva la empresa que suministra energía a la costa atlántica del país.

Desde Barcelona, Gas Natural Fenosa subrayó que la empresa “ha mostrado su total interés en cooperar” con las autoridades de Colombia, y recordó que Electricaribe “padece muy fuertes tensiones de tesorería consecuencia del impago de un elevado número de facturas de clientes en gran parte con suministro obligatorio”, en alusión a instituciones como hospitales, colegios, alcaldías y gobernaciones a las que la ley no permite que se les interrumpan los servicios públicos.

Las dificultades financieras de Electricaribe para hacer las inversiones requeridas en su red causan fallas recurrentes en el servicio de electricidad de la costa atlántica, su área de operación, donde atiende 2,5 millones de clientes de los departamentos de Atlántico, Bolívar, Cesar, Córdoba, La Guajira, Magdalena y Sucre.

En esa región están ciudades de importancia económica para el país como Barranquilla, Cartagena y Santa Marta, las tres puerto sobre el mar Caribe, y polos industriales o turísticos que, según las autoridades locales, se ven afectados por los constantes cortes de electricidad.

La intervención ordenada hoy, que tiene carácter preventivo, incluye la “toma de posesión de los bienes, haberes y negocios de la sociedad Electrificadora del Caribe (Electricaribe)”, señaló en un comunicado la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios, entidad que regula esta actividad.

Por: RCN Radio y EFE

